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Sommaire:

La place occupée par les médias et la communication dans les
institutions les fait recourir a ['utilisation de divers mécanismes et
techniques, notamment les institutions de service, et c'est ce qui a
pousse les chercheurs a contourner ce type de communication dans
lequel la plupart des moyens dont dispose l'institution sont utilisés,
car ce dernier est appelé les médias et la communication moderne,
qui refléterait ses divers usages dans les programmes offerts par
I'institution, que les institutions recherchent toujours, selon la nature
de leur activité, afin de diffuser des contenus communicatifs dans
son environnement interne et externe. environnement afin d'accroitre
la confiance dans son public et de renforcer les relations avec lui,

tout en ne répondant pas a ses désirs et a ses besoins en tout




temps, en tout lieu et de quelle maniere correspond a ses

caractéristiques individuelles.

Mots—clés : médias et communication modernes, public, relations

publiques.
Summary:

The position occupied by the media and communication in institutions
makes them resort to the use of various mechanisms and
techniques, especially service institutions, and this is what made
researchers circumvent this type of communication in which most of
the means available to the institution is used, as the latter is termed
the media. And modern communication, which would reflect its
various uses in the programs offered by the institution, which
institutions always seek, according to the nature of its activity, in
order to disseminate communicative content in its internal and

external surroundings in order to enhance confidence in its audience

and strengthen relations with it, while not meeting its desires and

needs in any A time, place, and in what manner corresponds to its

individual characteristics.

Keywords: modern media and communication, public, public

relations.
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